
 

 

in der Friedensstraße gibt es 4 Denkmäler die Turnhalle ist bis dato nicht dabei. 

 

 

die Verantwortlichkeit liegt hier beim Landkreis. Die Kollegen unseres Ordnungsamtes stehen mit 

diesen stetig im Kontakt. 

 

 

Um den Vorschlag umzusetzen ist die Aufnahme in den F-Plan erforderlich.  

 

Einfacher ist es die bereits zu Baugrundstücken vermessenen Flächen der Volksbank zu reaktivieren. 

Dies ist bereits im Vorfeld an uns herangetreten und zeigt Interesse an einem Ausbau. Beide Flächen 

könnten zu groß sein für den Ortsteil. Die Flächen der Volksbank reichen für gut 30 Bauplätze. 



 

Die Sportfläche könnte für die Zukunft weiter erhalten bleiben oder bei weiteren Bedarf zu einem 

späteren Zeitpunkt umgewandelt werden. 

 

 

Der Bauhof wird sich dem Sachverhalt annehmen. 

 

 

 

gez. O. Küpper 
Bauamtsleiter, 26.10.2022 


